

Durch den Wald zur Behandlung

Der Baum gibt die Musik an:

In der Praxis Zahnhüsli im nördlichen Rheinland-Pfalz erleben die Patienten das Thema „Wald“ in konsequenter Weise ausgestaltet.



Für mich ist der ausgelegte Weg auf dem Boden besonders hervorzuheben. Dieser schafft eine besondere Verbindung zwischen den Räumen und verleiht unserer Praxis eine einzigartige Note.

Arsenij Lifschiz

Mein persönliches Interior-Highlight ist die Wartelounge mit ihrer offenen Gestaltung und einem großen, besonders ausgeleuchteten Baum in der Mitte, der Ruhe vermittelt.

Dr. Elena Baumgärtner

Ein Beitrag von Philipp Schmidt

Seit Frühjahr 2023 heißen Dr. Elena Baumgärtner und Arsenij Lifschiz Patienten in ihrer modernen Zahnarztpraxis mit Fokus auf minimalinvasive und nachhaltige Zahnheilkunde in Mülheim-Kärlich willkommen. Die Gründer wollten sich bewusst von einer klassischen Zahnarztpraxis abheben und so – authentisch anders – ihren Patienten begegnen. Im Interview geben die jungen Zahnärzte Einblicke rund um ihren Gründungsprozess.

Frau Dr. Baumgärtner, Herr Lifschiz, warum haben Sie sich für diesen Standort entschieden?

Die Neugründung ermöglichte uns, bei der Gestaltung der Räumlichkeiten wenig Kompromisse einzugehen und einen neuen, zu unserem Behandlungsspektrum passenden Patientenstamm aufzubauen. Bezüglich des Standorts war es unser Anliegen, eine städtische Umgebung zu wählen, um unser breites Spektrum an Spezialisierungen abzudecken und ein großes Einzugsgebiet zu erreichen. Nachdem wir verschiedene Alterszahnarztpraxen im Umkreis von Koblenz geprüft und abgewählt hatten, konzentrierten wir uns auf Immobilien im GewerbePark Mülheim-Kärlich. Die gute Erreichbarkeit mit öffentlichem Nahverkehr und ein großes Parkplatzangebot im GewerbePark waren für uns ausschlaggebend, da diese ein hohes Patientenaufkommen zwischen drei Ballungsräumen versprachen.

Was macht das Praxiskonzept von Zahnhüsli im Kern aus?

Unser Praxiskonzept basiert auf minimalinvasiver und nachhaltiger Zahnheilkunde. Dabei liegt der Fokus auf einem äußerlichen und inneren Stilbruch im Vergleich zu den „klassischen Zahnarztpraxen“ mit ihrer sterilen, weißen Klinikatmosphäre. Wir legen großen Wert auf den Aufbau von Vertrauen bei Patienten, die durch Vorerfahrungen ein gestörtes Patient-Zahnarzt-Verhältnis haben. Unsere Räume sollen einem Waldspaziergang gleichkommen: Leuchtende Feen führen unsere kleinen Patienten zu dem separaten Kinderbereich, der liebevoll ausgestaltet ist. Auch unsere großen Patienten sind durchweg von der Gestaltung der Praxis begeistert. Angefangen vom angenehmen Geruchskonzept bis hin zur sorgfältig gestalteten Umgebung – alle fühlen sich hier sehr wohl.

Was empfehlen Sie zukünftigen Praxisgründern?

Für uns war es sehr erleichternd, dass wir während des Praxisbaus vor Ort wohnten. Das verlieh Flexibilität bei anstehenden Terminen und ermöglichte eine engere Überwachung des Baustellenfortschritts. Wir empfehlen: Einen kompetenten Bauplaner, der einen Großteil der Arbeit übernimmt. Das war für uns unverzichtbar. Zudem ist eine frühzeitig sorgfältig ausgearbeitete Marketingstrategie vorteilhaft, die einen dynamischen Start in die Gründungsphase ermöglicht und den Erfolg nachhaltig fördert. Aus Erfahrung können wir auch hier sagen: Das zahlt sich nachhaltig aus.

Sie haben für Ihre Gründung mit Considio zusammengearbeitet – wie gestaltete sich die Zusammenarbeit?

Die Zusammenarbeit mit Considio hat super funktioniert. Bereuen tun wir rückblickend nur, dass wir die Bauleitung nicht auch an Considio abgegeben haben, das hätte bestimmt einige Ärgernisse vermieden. Besonders hilfreich und wertvoll war der von Considio erstellte Investitionsplan, der als Referenz und Orientierungshilfe für die gesamte Gründungsphase diente.

Bilder: © Considio | Zahnhüsli, Mülheim-Kärlich



Mehr Bilder gibt's **online.**

**Considio |
Medizinische Raumkonzepte**

Tel.: +49 741 17400-499
www.considio.de

Dr. Elena Baumgärtner



Arsenij Lifschiz